

Cherchez le i

Un jour la lettre i quitta l'Irlande, quitta Dublin,
quitta l'île, et partit pour l'Islande.
Plus de i, c'était très dur !

Alors qu'en Islande,
les glaciers fondaient
les rivières se remplissaient,
les îslandais s'occupés
s'ennuyaient!
Ils décidèrent
d'aller chercher le i.
Ils arrivèrent
à Reykavik,
Ils fouillèrent partout
et le retrouvèrent
dans la maison
de l'alphabet,
où il y avait les autres
lettres disparues.

Depuis que le i est là,
en Islande, les islandais
écoutent de la musique et dansent,
les rivières arrêtent de se remplir,
et les glaciers ne fondent plus,
tout est rentré dans l'ordre !

Amir et Samuel